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REQUER A INSTALAÇÃO DE LDMBADA NA RUA
HORTÉNCIO MENDONÇA RIBEIRO No ALTO DA BOA
VISTA.

SENHOR PRESIDENTE

Fomos procurados por dlvelsos munlcipes da reglão do balrre
Mm da Boa Vista que nos sollcltam a instalação de lombadas na ma Hortênclo
Mendonça Ribeiro entre as ruas Néhc Gulmarães e Ayrton Roxo

Segundo nos mlomaram, o trânslto na região está lntEnSo
devido a desvms que os motoristas estão fazendo pelo balrrm com o ublellvo de
desvlar de congesllonamenms, com isso a rlsco de anaentes aumentou
drastlcamente, princlpzlmeme devldo à alta velocidade que os veículºs tranSllam
pelo balrro

Incluslve la ocorreu acldentes com moradores & animals que
estavam na frente de suas Iesldênclas e ttveram que salr rapidamente para não
serem atropelados Como se sabe no namo resldem pessoas Ideias com animals
de pequeno porte

Dlanle da exposto,
Requsnzmos, na lama regimental, que seja afinado ao

Excelentlssmu Prºfano Duane Nogueira, para que, no prazº legal, nos preste as Segulnles
mlormações.

1 A Prefettura Mumclpal (em conheclmsmudos fatos relatados?

2 quals atltuoe a vrefeltwa Mumclpal tem tomado para evitar a(ldenles
na reglão?



ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
tado de Sao Paulo

3 Qual a possmmdade da Instabaçáu de lombadas nas ruas medas?

4 em 0 custo (mantem para & mstalação de lombada?

Sala das sessões, 11 de Junho de 2019.

ORLANDO ston
Vereador» PDT


